

DECÍAMOS AYER (40)

ENVEJECER...

- No estamos solos : somos más de 600 millones de ancianos en todo el mundo y, en número,, crecemos como la espuma, somos como un ejército en marcha...
- Hay visión pesimista y optimista del anciano y vamos a fijarnos en lo segundo.
- El anciano ya no corre, ni salta, ni dispara ni lucha cuerpo a cuerpo pero...usa de su reflexión, de su razón y de su juicio.
- El anciano es un remanso de paz, un hombre de experiencia, un tesoro de sabiduría, un hombre que ha llegado a su plenitud...
- “Si soy viejo, yo no tengo la culpa de que los años hayan caído sobre mí y has de advertir que no se escribe con las canas sino con el entendimiento, el cual suele mejorarse con los años”.

(Cervantes cuando le acusó Avellaneda de ser viejo y manco)

-La ancianidad merece todo nuestro respeto y estima...me inclino ante vosotros y que nadie os niegue la reverencia afectuosa que merecéis porque...nos habéis dado la vida y nos habéis precedido en la organización de la sociedad y en la edificación del presente”

(Juan Pablo II, hablando a los mayores)

-La vejez no es una desgracia sino una gracia. ¿ que es malo llegar a viejo? Es mucho pero no llegar...

-O llevamos la cruz o ella nos derrumba. La cruz no libra del sufrimiento pero nos aligera el peso de una vida sin sentido y sin fruto: Dios y la vida se ven mejor con ojos que han llorado.

Dos "veteranos" del pueblo

SOPA DE
LETRAS...



"Uno es esclavo de
sus palabras y dueño de
sus silencios."

1.- A perro flaco...	pocas palabras.
2.-A caballo regalado...	grandes remedios.
3.-A rey muerto...	la cebada al rabo.
4.-A buen entendedor...	poco verde.
5.-A burro muerto.....	rey puesto.
6.-A burro viejo...	puente de plata.
7.-A cada puerco...	todo son pulgas
8.-A Dios rogando...	le llega su Sanmartín.
9.-A enemigo que huye...	y con el mazo dando.
10.-A grandes males...	no le mires el diente

Nota: resulta que me he despistado y no se corresponde el principio con cada final y estos refranes están revueltos.

¿ Sabrías emparejar el principio con su final? Lleva una raya a donde corresponde.

BRASIL es el primer producto de naranjas de todo el mundo y que no des la China por aquello de " Naranjas de la China".

NOMBRE DE PAPAS SEGÚN LA HISTORIA (y 4)

En toda la historia de la Iglesia (20 siglos) ha habido todos estos Papas 44 en total con este nombre .

Solo uno lo ha adoptado y no se le conoce por el ordinal (ej. Francisco I) sino solo por el nombre (Francisco) mientras no haya otro que lo adopte y se llamaría Francisco II y entonces sí que el actual (2.024) pasaría a llamarse Francisco I .

No sucede lo mismo con los Reyes por cuanto Juan Carlos ya ha sido y es Juan Carlos I antes incluso de que haya un Juan Carlos II .

Agatón, Anacleto ,Aniceto ,Antero, Cayo ,Ceferino, Conón, Comelio, Constantino, Dionisio, Domno, Eleuterio, Eusebio, Eutiquiano, Evaristo, Fabián, Formoso, FRANCISCO, Higinio, Hilario, Landón, Liberio, Lino, Marcelino, Marcos, Milciades, Hormisdas, PEDRO, Ponciano, Romano, Sabiniano, Severino, Silverio, Símaco, Simplicio, Siricio, Sisinio, Sotero Telesforo, Valentín, Virgilio, Vitaliano, Zácaras y Zósimo.

Están por orden alfabético, Francisco (el actual de 2.024 y Pedro, el primer papa, los dos con mayúscula.

Son 266 papas en total que repartidos los 20 siglos equivale a 7 años y medio cada uno, que no ha sido así pero es la " media" de años que les corresponde. Este tema lo comentaremos más adelante.

D. RAFAEL SÁNCHEZ PASCUAL Y EL CUBO

1.923-Viene Dña. Antonia, su tía, a El Cubo.

7-7-1.925 nace en Torresmenudas

1.928 fallece su madre (Micaela)

1.934-35-36: ejerce de "monaguillo" en El Cubo.

1.936: ingresa en el Seminario de Salamanca.

11-7-1.948: es ordenado Sacerdote en Salamanca y canta su primer misa en El Cubo.

15-9-2.008: fallece en Salamanca.

Su tía Antonia ejerce de maestra en El Cubo desde el año 1.923 (vino de Cabeza Caballo) hasta 1.954.

Jubilada, quedó al cuidado de su "hijo adoptivo".

Rafael, de niño fue monaguillo en El Cubo y ejerció de tal y fue testigo del bautismo de más de 60 niños/as entre los años 34 al 37 y que son los que hoy tendrían o tienen 87 a 90 años (de los 60, aún viven 22). (fue monaguillo del bautizo de Octavio). Sus compañeros de monaguillos eran, entre otros : José Mel. Moro, Gregorio Moro, Anselmo Montero, Luis Morín.

El párroco de entonces era D. Jesús Cuadrado. Recuerda el que escribe que, cuando se fue a los Salesianos (1.951), aún ondeaba la bandera blanca del misacantano Rafael (1.948) en lo alto del campanario.

A Rafael lo tenemos considerado como una de las vocaciones sacerdotales nacidas en El Cubo donde vivió su infancia y parte de su juventud.

"La integridad es hacer lo correcto aunque nadie nos esté mirando"

RECORDANDO...

CUANDO LA PANDEMIA SE DECÍA...

A LOS ESPAÑOLES SE NOS HAN SUBIDO TODOS LOS COLORES A LA CARA :

BANCOS, por no soleados : dos meses sin salir , aislados .

NEGROS ,por estar de luto con tantos males y muertes.

ROJOS , por avergonzados por el espectáculo de la clase política.

MORADOS por como nos ponemos delante del plato .

VERDES esperanzados de que pronto todo pase.

AZULES, de mirar al cielo para que nos ayude a salir de " ésta ". Y...

AMARILLOS, de comer tantos huevos, recurso fácil de cocina rápida.

Un gitano le prometió a la Virgen que si lo curaba de una enfermedad que iría descalzo a su ermita...

El gitano se curó, se descalzó y fue a la ermita pero... montado en su borriquito.

Otro prometió que si se curaba iría a la ermita con garbanzos en los zapatos. Se curó y se metió los garbanzos en los zapatos pero antes los cocció...

San Pedro no quiere dejar entrar en el cielo a un golfito...
Este se sienta fuera de espaldas a la puerta...
-¿ Quién es? -La casita Susana...
-Pasa.

Otra llamada...
-¿ Quién es? -El casto José
-Pasa...
El golfito estornuda y, sin querer, da con la cabeza en la puerta.

-¿ Quién es? - El casto-muñado
-Pasa
Y... se coló.

Nº 36 : Dos calles: Traviesa Estrella

Nº 37 : Dos hermanas no nacidas en El Cubo: Virginia Bienve

Nº 38 : Tres niñas: Ainara Vega María

Nº 39 : Tres "quintos/as" nac. en el 41: Baldo Alberto Pili

Nº 40 : Dos "veteranos" del pueblo : Benito Prudencio

MÁS SOBRE LOS PAPAS

En realidad son 264 y no 266 por cuanto un papa fue papa tres veces en fechas distintas (Benedicto IX). Y de todos ellos hay:

207 italianos (de los que 106 eran romanos), y los extranjeros son 57, a saber :

19 franceses, 14 griegos, 8 siriacos, 6 alemanes, 3 africanos,, 2 españoles, y uno de cada austriaco, portugués, palestino „,inglés, holandés , polaco y un argentino (el actual de 2.024).

No entran en esta nota los antipapas antagonistas, autoproclamados...o que fueron elegidos de forma irregular o ilegítima...

Los primeros 54 (del año 67, San Pedro hasta el año 630) considerados " santos " (de ahí lo de " Santo " Padre) aunque algunos hay con reservas lo de (santo) y hasta que a partir de esa fecha lo de " santo " había que demostrarlo con su vida y ejemplos y ya fue otra cosa...